



Veiller sur vous qui veillez sur le Ciel

Bastia, mardi 4 octobre 2022

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL RÉGIONAL SUD-EST

Le Conseil Régional Sud-Est s'est réuni à Bastia les 3 et 4 octobre 2022.

Le CRSE se félicite de la mobilisation massive des contrôleurs aériens le 16 septembre dernier qui, conjuguée à la force de conviction du syndicat, a permis l'obtention d'un accord historique. Le recrutement d'au moins 21 promotions MCTA sur les 5 prochaines années et une augmentation des primes des ICNA et TSEEAC contrôleurs permettent d'aborder sereinement les prochaines négociations protocolaires.

Le CRSE apporte son soutien à l'ensemble des contrôleurs du CRNA Sud-Est à l'approche de la mise en service opérationnelle de *4-Flight*.

Le CRSE s'alarme du retard de modernisation d'une majeure partie des équipements et installations des tours et approches.

Face aux enjeux majeurs des années à venir, le CRSE appelle les contrôleurs aériens à accorder leur confiance au SNCTA lors des élections professionnelles du 1^{er} au 8 décembre 2022.

Adopté à l'unanimité.